

Protokoll AStA-Sitzung 13.06.2012

TOP 1 Begrüßung

Dirk begrüßt die Anwesenden.

TOP 2 Benennung der Protokollführerin

Christian Kruck wird zum Protokollführer benannt.

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 20 Referentinnen beschlussfähig.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Top 5 soll gestrichen werden.

Neuer TOP 5: Vorstellung der Studentischen Initiative 'RUB Health'

Neuer TOP 10: Wirtschaftssituation der Universität Münster

Die Tagessordnung wurde einstimmig angenommen.

TOP 5 Studentische Initiative RUB Health stellt sich vor

Die Initiative 'RUB Health' besteht aus 14 Personen, die sich vor allem aus den Reihen der Fachschaft SoWi rekrutiert. Ziel der Initiative ist es, auf dem Campus Aufklärung über aktuelle gesundheitsrelevante Themen zu leisten und die Kooperation zwischen den gesundheitsrelevanten Studiengängen zu verbessern. Die Initiative veranstaltet am 25.6. einen Vortrag zum Organmangel in Deutschland. Dieser soll Auftakt zu einer Vortragsreihe mit dem Titel 'kontrovers diskutiert' sein.

Helena fragt, ob eine Veranstaltung zum Blutspende-Verbot für Homosexuelle geplant ist. Laut Initiative sei dies grundsätzlich geplant, bisher allerdings noch nicht konkret in Angriff genommen.

Dirk erfragt, ob eine Grundsätzliche Kooperation im Rahmen der AstA-Vortragsreihe 'Ethik in Wissenschaft' denkbar sei. Dies wird bejaht.

TOP 6 Bericht des Vorstandes

Dirk berichtet, dass die Beschlüsse der letzten Sitzung durchgesetzt worden sind.

Dirk berichtet, dass der AstA sich am 14.6. mit den Asten der übrigen Bochumer Hochschulen zur besseren Vernetzung trifft und erbittet hierfür weitere Teilnehmer aus den Reihen des AstAs der Rub.

Christian wird den Meinungsfindungsprozess zur Fachschaftsfinanzierung in der FSVK stoppen, da die rechtliche Lage bei mehreren vorgeschlagenen Modellen unklar ist. Dies geschieht mit Zustimmung der FSVK-Sprecher. Helena erbittet eine trotzdem möglichst schnelle Umsetzung eines neuen Finanzierungskonzeptes.

Tim erbittet das Schicken der Vorstandssitzungsprotokolle über den Verteiler. Dirk wird diesem Wunsch nachkommen.

Raoul bittet Christian V. Die Infobroschüre, die er momentan für die Fachschaftsräte hinsichtlich

einer möglichen Prüfung durch den Bundrechnungshof erarbeitet, vor der Veröffentlichung über den Verteiler zu schicken. Christian wird diesem Wunsch nachkommen.

Andreas erfragt den Umsatz des Campusfestes. Dieser ist noch nicht komplett errechnet und wird voraussichtlich kommende Woche bekannt gegeben.

#### TOP 7: Berichte aus Referaten

Dirk bittet um fehlende Wochen- und Monatsberichte aus den Referaten und stellt nochmals klar, dass diese ein Pflichtbeitrag sind.

Raoul berichtet über erfreulich viele Anmeldungen (15 Stück) für das Fußballturnier am 22. Juni. Aufgrund beschränkter Kapazitäten und der fehlenden Möglichkeit, den Uni-Fußballplatz erneut zu buchen will er sich nach einer externen Alternative umsehen, damit alle Mannschaften antreten können. Der Vorschlag wird zur Abstimmung gebracht und einstimmig angenommen.

Raoul fragt beim Referat für Öffentlichkeitsarbeit nach dem Nachbericht über das Campusfest. Dieser ist in Arbeit. Ramona fügt hinzu, dass die Berichterstattung über Veranstaltungen des AstAs generell über das Referat für Öffentlichkeitsarbeit laufen soll und nicht mehr über die veranstaltenden Referate. Diese sollen dadurch entlastet werden. Tim kritisiert die Geschwindigkeit bei der Veröffentlichung von entsprechenden Artikeln, Dirk stimmt dem zu und bittet hier um deutliche Beschleunigung.

#### TOP 8: Berichte aus den Gremien

Helena berichtet, dass am 14.6. Senatssitzung ist. Hier sollen einer neuer Hochschulentwicklungsplan, eine Änderung der Einschreibungsordnung, die Campussanierung und der doppelte Abiturjahrgang auf der Tagesordnung stehen. Hauke (IBS) bittet darum, die prekäre Aufzugsituation auf dem Campus erneut anzusprechen. Helena schlägt vor, hier einen konkreten Antrag zu stellen. Dieser Vorschlag wird zur Abstimmung gebracht und einstimmig angenommen. Dirk wird den Antrag mit unterschreiben.

#### TOP 9: Finanzbeschlüsse

Die Anträge der FSVK werden einstimmig angenommen (siehe Beschlussbuch).

Ein Antrag des AstAs auf insgesamt 1254 € für zwei Box-PCs und diverse Office-Lizenzen wird einstimmig angenommen.

Der Antrag zur Mitfinanzierung des Cafe-Welt auf dem vergangenen Campusfest (350€) wird einstimmig angenommen.

Der Antrag auf die Übernahme der Druckkosten für das Girondelle-Wohnheimfest ( 180 Flyer, 20 DIN A4 Aushänge) wird einstimmig angenommen.

Der Antrag zur Anschaffung eines Videoschnittfähigen Rechners für das Referat für Öffentlichkeitsarbeit (500€) wird einstimmig angenommen.

Der Antrag zur Anschaffung eines Office-PCs für das neue Büro (300€) wird einstimmig angenommen.

Der Antrag zur Anschaffung von drei Windows 7 Lizenzen (120€) wird einstimmig angenommen.

Der Antrag auf finanzielle Unterstützung des KAZ-Open-Air am 25. August in Herne (350€) wird einstimmig angenommen.

Der Antrag auf Druckkostenübernahme für 2000 DIN A7 Farbflyer für den Deutsch-Afghanischen Abend wird einstimmig angenommen.

Der Antrag zur finanziellen Unterstützung des QVK-Vernetzungsgrillens am 28. Juni (300€) wird einstimmig angenommen.

Der Antrag auf 3000 Kugelschreiber (879€ + Mwst.) und 5000 Papiertüten (914.36€ + Mwst.) für die Ersttütten wurde einstimmig angenommen.

#### TOP 10: Wirtschaftsplan der Universität Münster

Tim beantragt die Unterstützung der Solidaritätserklärung gegen den Hochschulrat der Universität Münster. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

#### TOP 11: Organisatorisches

Die RFID-Türschlösser werden am 14. Juni eingebaut. Die Schlüssel können im Sekretariat gegen eine zusätzliche Pfandzahlung von 5€ und Abgabe der alten Schlüssel abgeholt werden.

#### TOP 12: Verschiedenes

Dirk weist auf die Veranstaltung 'Hochschulpolitik für Anfänger' am 6. und 7. Juli in Lübeck hin und fände es sinnvoll, wenn diese von einigen Referentinnen besucht würde.

Dirk weist darauf hin, dass der Flyerdienst momentan sehr schlecht läuft und dass der beschlossene Plan einzuhalten ist.

Die Mitgliederinnen des Service-Referats bitten darum, ihr Büro und vor allem die Kaffeemaschine ordentlich und sauber zu hinterlassen.

Das Referat für Hochschul-, Bildungs- und Sozialpolitik vermisst einen grünen Wasserkocher. Sachdienliche Hinweise zur Ergreifung des Geräts nimmt das Referat entgegen.

Für das Landesastentreffen am 26. Juli wird eine Protokollführerin benötigt. Simon erklärt sich bereit, die Aufgabe zu übernehmen.

Dirk erinnert an die Putz- und Aufräumaktion am 16. und 17. Juni hinsichtlich der Brandbeschauung und erbittet zahlreiches Erscheinen der Referentinnen.

Christian V. verliest das Beschlussbuch in aktueller Fassung. Das Beschlussbuch wird einstimmig angenommen.

Die Sitzung wird um 17:37 Uhr geschlossen.